



授業参観にお越しいただきありがとうございました

雨の多い季節となり、湿気の多く暑い日々が続いています。大変お忙しい中、授業参観にお越しいただきありがとうございました。

さて、先日、学校評価委員会が開催され、その中で今年度の本校の学校運営方針、教育計画をお伝えしました。評議員やPTAの方々からは、本校の特色である縦割り活動や、今年度始まるキャリア教育について、ご高評いただきました。これからも保護者の皆様のご理解・ご協力の上で、教育活動を進めていきたいと思ひます。



今年度から、キャリア教育を行う「キャリアタイム」を始めます。実社会で活躍するヒト、モノ、コトとの出会いや、日ごろの授業などを通して、自分の「好き」や「できる」を大切にしながら、自分らしい生き方を実現する力を身に着けるための時間です。キャリアナビゲータとともに、新しい学びを進めていきます。

☆ 環境ウィーク 清掃活動 ☆

5月27日に校庭や公園などの清掃活動を行いました。各学年で清掃場所を分担して、草むしりやごみ拾いをしました。「多くの草をとることができ、袋いっぱいになった」「あっという間に時間が過ぎた」「もっとやりたい」と、みんなが使う場所をきれいにするために、楽しく活動することができました。



【清掃活動の様子】

☆ 交通訓練 ☆

5月28日に警察官を招いて、交通訓練を行いました。当日は雨天だったため、DVDを視聴しながら、横断歩道を渡るときに気を付けることや、自転車の乗り方など交通ルールを確認しました。



【警察官による講話】

☆ 緑の羽根 募金活動 ☆

5月28・29日の二日間、児童会で募金を呼びかけました。みなさんの協力のおかげで合計9,684円集まりました。ありがとうございました。



【募金活動の様子】

☆ 縦割り班活動の充実 ☆

縦割り班での活動を充実させるために、縦割り遊びや運動会、花の苗植えなど、異学年交流の場を多く設定し、児童の好ましい人間関係を育てていきたいと考えています。高学年は企画運営をしていくまとめ役として責任感を、低学年はお兄さんお姉さんの優しさに触れて感謝の心を育ててほしいと願っています。



【苗植えの様子】

☆ 熱中症対策について ☆

本年度も急激な気温上昇に伴う「熱中症」が心配されています。本校でも以下のように熱中症対策に取り組んでいきますので、ご理解、ご協力をお願いします。

- ① 熱中症対策として、学校では、子どもたちに次のようなことを指導しています。
 - ・ 帽子をかぶる。(登下校・屋外の活動中)
 - ・ 水筒を持ってきて、こまめに水分補給をする。
 - ・ 登下校中の対策(首元を冷やす冷却タオルや、日傘を使用いただいても構いません)
 - ※ 学校で使用するものには、必ず名前を書き、使い方を家庭でご確認ください。
 - ※ ぬれた冷却タオルを入れるビニル袋は、必ずご用意ください。
- ② 教室内では、エアコンを使用しています。座席の位置によっては、寒く感じることもあります。その場合は、上に羽織るものを持たせていただければと思います。
- ③ 登下校時の負担を軽減するために、一部の教科書、学習用具を学校で保管しています。

☆ 「個別の教育支援計画」と「個別の指導計画」について ☆

名古屋市の取組の一つとして、「個別の教育支援計画」を作成し、指導・支援を進めています。これは、本人や保護者の思いや期待等を相談しながら、長期的な視点で学校卒業まで、一貫して支援していくために作成していくものです。また、保護者と共通理解を図り、指導内容や方法を計画する「個別の指導計画」を作成し、指導の成果の確認や指導の見直しを進めていきます。ご希望があれば、担任まで一度ご相談ください。

なお、7月8日(月)～12日(金)に個人懇談会を行いますので、その折に担任までご相談ください。また、必要に応じて、担任よりお声掛けする場合もございます。

保護者の方へのお願い

学校を欠席する際は、学校への連絡(きずなネット・電話連絡)に加え、必ず通学分団へも連絡をお願いします。子どもたちが安全に登校できるようご理解とご協力をお願いします。

